

Presseinformation vom 02.02.2026

CDU Reinheim bereitet sich auf Kommunalwahl vor

Mit Blick auf die Kommunalwahl am 15. März bereitet sich auch die CDU Reinheim auf die kommenden Wochen vor. In den Mittelpunkt rücken dabei sowohl die Kandidatinnen und Kandidaten als auch zentrale kommunalpolitische Themen, die die Stadt in den nächsten Jahren prägen werden.

Angeführt wird das Team von Haras Najib, Fraktionsvorsitzender der CDU in der Stadtverordnetenversammlung. Gemeinsam mit dem CDU-Vorsitzenden Tobias Detamore sowie erfahrenen Kommunalpolitikern und neuen Kandidatinnen und Kandidaten bringt die CDU Reinheim unterschiedliche berufliche Hintergründe ein, aus Verwaltung, Wirtschaft, Ehrenamt und Vereinsleben.

Inhaltlich beschäftigt sich die CDU Reinheim mit grundlegenden Fragen kommunaler Verantwortung. Dabei geht es weniger um einzelne Maßnahmen als um die Haltung, mit der Entscheidungen vorbereitet werden. Themen wie finanzielle Verlässlichkeit, Sicherheit im Alltag, Stadtentwicklung mit Augenmaß, eine funktionierende Verwaltung sowie die Bedeutung von Ehrenamt und Vereinen stehen im Fokus.

Die Kandidatinnen und Kandidaten verstehen Kommunalpolitik dabei als Arbeit aus der Lebenswirklichkeit heraus. Viele von ihnen sind seit Jahren in Reinheim und den Stadtteilen engagiert, etwa in Ortsbeiräten, in der Feuerwehr, in Vereinen oder in überörtlichen Gremien.

In den kommenden Wochen wird die CDU Reinheim ihr Team und ihre inhaltlichen Schwerpunkte schrittweise vorstellen. Die begleitende Information erfolgt über unterschiedliche mediale Kanäle und soll sichtbar machen, womit sich die CDU Reinheim im Vorfeld der Wahl beschäftigt.